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2024 年 12 月 9 日（月）  

大和田あきお議 員 

2024 年第四回定例会が 11 月 28 日～12 月 19 日まで開催されています。ぜひ

傍聴にお越しください。発言原稿は議員控室でお渡ししております。本会議後

はちょっとした懇談会も予定しております。議員室にお立ち寄りください。 

横浜市会ホームページでネット中継・録画も見られます。 

2024 年第 4 回定例議会のお知らせ  
12/11(水) 

午後：2 時半頃～ 

主な質問の趣旨 
苦境に立たされている 

訪問介護事業所への支援について 
●今年 1 月から 11 月 1 日までに倒産した介護事業

者は全国で 144 件にのぼり、介護保険制度が始まっ

た 2000 年以降、最も多いと報道された。訪問介護

の助けがなければ住み慣れた家での暮しを続けら

れないと不安と抗議の声が広がっている。本市の実

態調査を進め、訪問介護の基本報酬の引き上げを国

に求めよ。 

 

高等教育の学費無償化について 
●アルバイトと貸与奨学金なしに学生生活が成り

立たない状況が続いている。市として現在の大学の

学費が「高い」という認識があるのか問い、横浜市

大の入学金ゼロと学費無償化に向けて検討を求め

る。 

（ 戸 塚 区 選 出 ） 

議会のお知らせ（議員名は党市議団の発言予定者）  
12/12（木）～12/17(火)常任委員会 

12/19(木)討論 みわ智恵美議員 

 

横浜国政プールの 

メインプールの存続について 
●6 団体が選手や関係者から寄せられた意見２３６８

件とメインプールを残してほしいとの陳情書を市に提

出している。これだけ明確な関係者から出されている

が、このままメインプールの廃止を強行するのか？ 

 

日本原水爆被害者団体協議会 

ノーベル平和賞受賞について 
●今回の日本被団協がノーベル平和賞を受賞したこと

について、山中市長に受け止めを問う。市民を対象とし

た受賞記念の講演会を設けることを求める。 

 

一般質問とは… 

議員が市長に対し、市の行政全般や地域で住民生活に密接している

 

 

インターネット中継 

(生・録画)もご覧ください︕ 

一 般 質 問 


